



**120916mip Lüneburg.** Wie berichtet hat der MTV Treubund Lüneburg einen 18jährigen französischen FSJler (Freiwillige Soziale Jahr), Lukas Gabin, in der Fußballabteilung aufgenommen. Nun sucht er eine Bleibe. Gibt es eine Familie, die Platz hat, ihn aufnehmen kann und ggf. von seiner Muttersprache profitieren kann? Kontakte bitte an [Manfred Martens](#) richten.

### **Austauschschüler vertritt Trainerin**

**120914mip Lüneburg.** Der MTV Treubund Lüneburg hat in seiner Fußballabteilung einen Austauschschüler. Lukas Gabin geb. 1994. Er kommt aus Frankreich, versteht und spricht gut Deutsch, ist Fußballer und nun für ein Jahr in Deutschland. Lukas übernimmt als Ersatztrainer die Mannschaften (U10- , U8- und U7-Junioren) in denen Constanze Meyer tätig war bis zu ihrer Genesung. An die Trainer und Betreuer des Vereins die Bitte: Helft und unterstützt ihn bitte nach Kräften.